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Объект исследования – эмоциональное выгорание медицинских работников.
Предмет исследования – особенности эмоционального выгорания медицинских работников.
Цель исследования – выявить и охарактеризовать проявления синдрома эмоционального выгорания у медицинских работников.
В процессе работы раскрыты особенности проявления синдрома эмоционального выгорания у медицинских работников. Установлены достоверно значимые различия по степени выраженности эмоционального истощения в структуре эмоционального выгорания у врачей и медицинских сестер. Симптом эмоционального истощения в структуре эмоционального выгорания личности у медицинских сестер более выражен по сравнению с врачами, симптом деперсонализации в структуре эмоционального выгорания личности у медицинских сестер более выражен по сравнению с врачами, симптом редукции личных достижений в структуре эмоционального выгорания личности у медицинских сестер более выражен по сравнению с врачами. Следовательно, эмоциональное выгорания оказывает более выраженное отрицательное влияние на средний медицинский персонал.
Областью возможного практического применения являются рекомендации по совершенствованию механизма оказания социально-психологической помощи медицинским работникам в профилактике эмоционального выгорания.
Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический и расчетный материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого вопроса, а все заимствованные из литературных и других источников, теоретические и методологические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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The object of research is the emotional burnout of medical workers.
The subject of the research is the features of the emotional burnout of medical workers.
The aim of the study is to identify and characterize the manifestations of burnout syndrome in healthcare workers.
In the course of the work, the features of the manifestation of the emotional burnout syndrome in medical workers were revealed. There were established significantly significant differences in the severity of emotional exhaustion in the structure of emotional burnout in doctors and nurses. The symptom of emotional exhaustion in the structure of emotional burnout in nurses is more pronounced than in doctors, the symptom of depersonalization in the structure of emotional burnout in nurses is more pronounced than in doctors, the symptom of reduction of personal achievements in the structure of emotional burnout in nurses is more pronounced according to compared with doctors. Consequently, burnout has a more pronounced negative impact on nursing staff.
The area of ​​possible practical application is recommendations for improving the mechanism of providing social and psychological assistance to medical workers in the prevention of emotional burnout.
The author of the work confirms that the analytical and calculated material presented in it correctly and objectively reflects the state of the issue under study, and all theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.
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